



Publicité

[Accueil](#) > [Deux-Sèvres](#) > [Ménigoute](#)

Deux-Sèvres : le projet de parc naturel régional de Gâtine poitevine « vaut le coup » selon le préfet de Région

ABONNÉS

Cet article est réservé aux abonnés numériques.



Élu municipal à Ménigoute et fondateur du Fifo, Dominique Brouard a présenté le projet de réhabilitation du Château Boucard.

© Photo NR

Par Maxime CHATAIGNER

Publié le 30/09/2024 à 19:19

mis à jour le 30/09/2024 à 19:19

Lundi 30 septembre 2024, le préfet de Région Etienne Guyot était en visite dans les Deux-Sèvres. À Ménigoute, il a notamment échangé sur le projet de Parc naturel régional de Gâtine poitevine et encouragé cette initiative de territoire.

« Ça prendra plus du temps, mais ça vaut le coup. » En visite dans les Deux-Sèvres lundi 30 septembre 2024, le préfet de Région Etienne Guyot a fait escale en milieu d'après-midi à Ménigoute, où le projet de Parc naturel régional (PNR) de Gâtine poitevine a animé les échanges, quatre mois après la visite du 21 au 23 mai des rapporteurs du Conseil national de la protection de la nature (CNPNI) et de la Fédération des PNR qui ont alors émis un certain nombre de recommandations et incité le Pays de Gâtine à revoir sa copie. Des réserves remettant alors en cause une concrétisation en 2026. « Il y avait des inquiétudes après l'avis du CNPN qui demande des ambitions plus grandes en pointant toutefois l'intérêt du projet, les discussions et la vivacité, a rappelé la préfète des Deux-Sèvres, Emmanuelle Dubée. Cet avis impacte le calendrier, nous avons le même regret mais il faut retravailler le dossier. »

« On ne sera que meilleurs »

« Je suis là pour vous encourager, a rajouté Etienne Guyot, qui a découvert à Ménigoute le grand projet de réhabilitation du Château Boucard. Il y a des réserves, qui peuvent vous paraître excessives, mais il faudra montrer au maximum que vous avez tenu compte des observations du CNPN, notamment sur les questions de publicité, de mobilités et de zones de protection forte. Et quand vous sentez qu'il y a un décalage, il faut expliquer pourquoi ce n'est pas adapté. » Si les recommandations sont suivies, « j'aurai à cœur de soutenir le projet », a-t-il assuré. « On se sent moins seuls, surtout après les moments qu'on a connus » après la réception de l'avis des rapporteurs, souffle Didier Gaillard, président du Pays de Gâtine. Une nouvelle présentation du projet de PNR devrait être faite au CNPN en février ou mars 2025. « On ne sera que meilleurs », conclut Didier Gaillard.

> À LIRE AUSSI. [Deux-Sèvres : la haie, le projet de PNR de Gâtine poitevine en fait son affaire](#)

Les sujets associés

[DEUX-SÈVRES](#)[MÉNIGOUTE](#)[PARTHENAY](#)[POLITIQUE](#)[ENVIRONNEMENT](#)[DÉVELOPPEMENT DURABLE](#)[PATRIMOINE](#)[ÉCONOMIE](#)[AGRICULTURE](#)[ÉLEVAGE](#)[A LA UNE LOCAL](#)

Maxime CHATAIGNER
Journaliste



[Ses derniers articles](#)

SUR LE MÊME SUJET

- **ABONNÉS** [« C'est l'élément clé » : cet avis favorable accueilli avec enthousiasme au sein du futur PNR de Gâtine poitevine](#) (26/09/2025)
- [Deux jours d'examen décisif pour le Parc naturel régional](#) (23/05/2019)
- **ABONNÉS** [Deux-Sèvres : le projet de PNR de Gâtine poitevine ne se concrétisera pas en 2026](#) (12/07/2024)
- [Gâtine poitevine : signaux positifs pour le Parc naturel régional](#) (13/07/2019)
- **ABONNÉS** [Une étape décisive pour le projet de parc naturel régional de Gâtine poitevine, avant l'officialisation en 2027 ?](#) (21/05/2025)